Institut für Wasser - und Umweltverbesserung Müllnern 19 A - 9132 Gallizien Postfach 13 40 D - 83 293 Traunreut + 49 (0) 8669 - 90 90 07

4.10.09

Erfahrungsbericht mit dem UMH - Energetisator

Sehr geehrter Herr Ratheiser,

ich möchte mich an dieser Stelle für Ihre Empfehlung bedanken, die diversen UMH - Energetisatoren zu verwenden und Ihnen zugleich auch über meine gemachten Erfahrungen berichten.

Berufsbedingt sitze ich ja im Büro täglich längere Zeit vor dem Computer und bin natürlich auch durch schnurlose Telefone, Handy sowie WLAN Anschluss einer nicht unerheblichen, zusätzlichen Elektrosmog - Belastung ausgesetzt.

Hinzu kommt, dass in benachbarten Wohn - u. Büroeinheiten ebenfalls Elektrosmog erzeugt wird, der ja bekanntlich vor Mauern nicht halt macht und somit eine weitere Belastung für mich darstellt.

Ihrem Rat folgend, habe ich im Büro eine 30 er Scheibe platziert sowie jeweils eine kleine Scheibe am Bildschirm, am WLAN Anschluss, am Handy sowie an den schnurlosen Telefonen.

Obwohl ich ja anfangs etwas skeptisch war, so ist doch genau das eingetreten, was Sie mir voraus gesagt haben.

Meine Müdigkeit, das Augenbrennen und vor allem meine Kopfschmerzen gehören jetzt offensichtlich der Vergangenheit an, quasi wie weg geblasen. Ich kann mich wieder besser konzentrieren und die Arbeit macht mehr Spaß.

Aufgrund dieser positiven Erfahrungen, habe ich natürlich auch gleich unsere Wohnung, insbesondere das Schlafzimmer, sowohl mit den kleinen, als auch mit der großen Scheibe entsprechend ausgerüstet und kann freudig berichten, dass wir wieder bestens schlafen sowie ausgeruht und erholt aufwachen.

Auch die bei uns bestehende Wasserader - Kreuzung, die wir schon mit allerlei Maßnahmen immer wieder vergeblich zu entstören versucht haben, konnte mit der großen Scheibe ganz offensichtlich harmonisiert werden.

Kurzum, wir alle, auch Hund und Pflanzen, fühlen uns wieder rundherum wohl und unsere Lebensqualität hat sich dadurch erheblich verbessert.

Abschließend noch eine freudige Nachricht!

Ihre Wasserkugel, die wir an den Leitungshahn der Küchenspüle angeschraubt haben, sieht nicht nur schön aus, sondern überzeugt auch mit ihrer Wirkung. Das hiermit vitalisierte und energetisierte Wasser schmeckt uns hervorragend.

Dass wir gesund sind und uns so vital fühlen, führen wir u. a. auch auf dieses UMH Wasser zurück!

Sehr geehrter Herr Ratheiser, ich wollte Ihnen das einfach einmal mitteilen und vielleicht freut es Sie ja zu hören, dass Sie mit Ihrer Empfehlung und mit Ihren Produkten mir und meiner Familie sehr geholfen haben.

Mit freundlichen Grüßen

Kona lletopil-Roiff
Ilona Netopil - Reiff